

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Avila referente al concurso para la provisión en propiedad de la plaza de Recaudador de la zona de Arévalo, de esta provincia.

En virtud de acuerdo de esta Corporación del día 4 de noviembre actual queda rectificada la base específica cuarta del concurso para la provisión en propiedad de la plaza de Recaudador de la zona de Arévalo, de esta provincia, publicado en el «Boletín Oficial del Estado» el día 20 de septiembre último y redactada en la forma contenida por el anuncio publicado en el «Boletín Oficial» de la provincia de 11 del actual.

En consecuencia, el plazo de solicitud para dicho concurso se amplía en treinta días hábiles, contados desde el siguiente al de publicación del presente en el «Boletín Oficial del Estado», de conformidad con lo determinado en la base segunda de la convocatoria del concurso.

Avila, 20 de noviembre de 1967.—El Presidente, Jaime Santamaría Bejarano.—7.465-A.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Murcia por la que se hace pública la composición del Tribunal calificador del concurso-oposición para la contratación de servicios de Médicos de Guardia del Hospital Provincial de San Juan de Dios.

El Tribunal calificador del concurso-oposición para la contratación de servicios de Médicos de Guardia del Hospital Provincial de San Juan de Dios queda integrado del siguiente modo:

Presidente: Don Francisco Javier Atienzar Cremades, Diputado provincial, Visitador del Hospital Provincial, por Delegación del Presidente de la Corporación.

Vocales:

Representante de la Dirección General de Sanidad: Don Angel Fernández Nafria (titular) y don José Luis Villamarín Vázquez (suplente).

Diputados provinciales: Don Joaquín Chico de Guzmán Fuster y doña Carmen Verbo Sánchez.

Director del Hospital Provincial: Don Antonio Guillamón Alcántara.

Jefe del Servicio de Cirugía de Urgencia: Don José Ruiz Jiménez.

Secretario: Don Emilio Rubio Molina, Secretario general de la Corporación.

Lo que se hace público en el «Boletín Oficial del Estado» a los efectos determinados en el artículo 8 del Reglamento de Oposiciones y Concursos de 10 de mayo de 1957.

Murcia, 18 de mayo de 1967.—El Presidente.—5.674-E.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Segovia referente al concurso para cubrir la plaza de Recaudador de Contribuciones de la zona de Sepúlveda.

Por el presente queda rectificado el anuncio publicado en el «Boletín Oficial del Estado» número 275, de fecha 17 del corriente, referente al concurso para cubrir la plaza de Recaudador de Contribuciones de la Zona de Sepúlveda (Segovia), en el sentido de que en el turno correspondiente a funcionarios de Hacienda quedan incluidos en cuarto lugar dentro del mismo los funcionarios de Hacienda en general que lleven cuatro años de servicio en el Departamento, de conformidad con lo establecido en la norma segunda del artículo 27 del Estatuto de Recaudación.

Con este motivo el plazo para presentar solicitudes a fin de tomar parte en este concurso queda ampliado al de treinta días hábiles, a partir del siguiente inclusive a la publicación de esta rectificación en el «Boletín Oficial del Estado».

Segovia, 24 de noviembre de 1967.—El Presidente, Miguel Angel Zamarrón.—7.558-A.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Sevilla por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos y excluidos a la oposición directa y libre para la provisión de una plaza de Médico Pediatra Puericultor de esta Beneficencia.

Lista de aspirantes admitidos y excluidos a la oposición directa y libre para la provisión de una plaza de Médico Pediatra Puericultor de esta Beneficencia Provincial:

Aspirantes admitidos

Don Andrés González-Meneses Pardo.
Don Julián López Delgado.
Don Juan Navarro González
Don Jorge Grau Soler.
Don Francisco Muñoz López.
Don Francisco Rodríguez López.
Don José Hermenegildo Martínez Botella.
Don Enrique Arjona Martín.

Aspirante excluido

Don Pablo González Hernández.

El aspirante excluido lo ha sido por haber presentado su solicitud fuera del plazo hábil de admisión de instancias.

Lo que se hace público a los efectos de impugnación, de conformidad con lo dispuesto en el artículo séptimo, párrafo dos, en relación con el artículo tercero, párrafo uno, del Decreto de 10 de mayo de 1957.

Sevilla, 22 de noviembre de 1967.—El Presidente, Carlos Serra y Pablo Romero.—7.559-A.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Valencia por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos al concurso restringido para provisión de una plaza de Subjefe de Sección de la Escala Técnico-administrativa a extinguir de esta Corporación.

Relación de firmantes admitidos al concurso restringido para provisión de una plaza de Subjefe de Sección de la Escala Técnico-administrativa a extinguir de esta Corporación, reseñada por orden alfabético:

Número 1 D. Serafín Llopis Martínez.
Número 2. D. José Marco Bort.
Número 3. D. Fernando Montoliu Estrems.

Se hace constar que no hay firmantes excluidos.

Valencia, 16 de noviembre de 1967.—El Secretario general, A. Pérez Soler.—El Presidente, Bernardo de Lassala.—7.562-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Barcelona referente al concurso libre para proveer cinco plazas de Punzonadora del Centro Ordenador Electrónico.

El «Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona» número 275, de 17 de noviembre de 1967, publica íntegras las bases que han de regir en el concurso libre para proveer cinco plazas de Punzonadora del Centro Ordenador Electrónico, consignadas en las plantillas con el grado retributivo 11 y dotadas en la partida 87 de presupuesto con el sueldo base de 20.000 pesetas y retribución complementaria de 17.200 pesetas anuales y los demás deberes y derechos inherentes al cargo.

Quienes deseen tomar parte en el concurso deberán presentar la instancia, acompañada de los documentos acreditativos de los méritos que aleguen, en el Registro General dentro del improrrogable plazo de treinta días hábiles, a contar desde el siguiente al de la publicación de la convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado»; manifestar en dicho documento que reúnen todas y cada una de las condiciones exigidas en la base segunda y acompañar el recibo acreditativo de haber abonado 150 pesetas como derechos de examen.

Lo que se publica en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 22 del Reglamento de Funcionarios de Administración Local de 30 de mayo de 1952 y artículo segundo del Reglamento sobre Régimen general de oposiciones y concursos de los funcionarios públicos de 10 de mayo de 1957.

Barcelona, 20 de noviembre de 1967.—El Secretario general, Juan Ignacio Bermejo y Gironés.—7.541-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Barcelona referente al concurso libre para proveer dos plazas de Analista Programador del Centro Ordenador Electrónico.

El «Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona» número 277, de 20 de noviembre de 1967, publica íntegras las bases que han de regir en el concurso libre para proveer dos plazas de Analista Programador del Centro Ordenador Electrónico, consignadas en las plantillas con el grado retributivo 15 y dotadas en la partida 87 del presupuesto con el sueldo base de 25.000 pesetas y retribución complementaria de 20.750 pesetas anuales y los demás deberes y derechos inherentes al cargo.